

Estudia psicología y también es influencer

¿Quién es Jade? La reina de belleza que fue detenida en Argentina con más de 350 kilos de cocaína

Sobre los 2,3 millones de dólares es el avalúo de la droga -incautada por la policía de la provincia de Entre Ríos- que iba rumbo a Buenos Aires.

RAULO GUTIÉRREZ

Este martes se dio a conocer la identidad de la pareja que fue detenida el jueves pasado en Islas del Ibicuy, en la provincia argentina de Entre Ríos, luego de que la policía encontrara 359 kilos de cocaína dentro del avión en el que viajaba, tras realizar una aterrizaje de emergencia en un predio en descampado.

El piloto fue identificado como Carlos Costas Díaz, brasileño de 52 años, y su acompañante, Jade Isabela Callaú Barriga, boliviana de 22 años, quien resultó ser una reconocida exreina de belleza local con presuntos vínculos con el narcotráfico, informó Infobae.

Ligada a una familia campesina, Jade nació en la ciudad de San Borja, en el departamento de Beni, al norte de Bolivia, una zona conocida por la ganadería y la industria agrícola, pero también afamada por la producción de pasta base y cocaína, junto a Cochabamba y Santa Cruz de la Sierra.

Tranquila y hogareña, la vida de la mayor de las cuatro hermanas Callaú dio un vuelco en 180° cuando se convirtió en la mujer más linda de la localidad y en la reina del campo. Con tan solo 16 años, Jade fue coronada como Miss FexpoBorja 2019, encantando al jurado, que en su mayoría eran dueños de industrias y autoridades gracias a su simpatía, "estatura aceptable, estampa y porte de reina, belleza muy marcada y una linda sonrisa", como la describieron los organizadores en esa época. Desde ese instante, la adolescente pasó a ser un



Jade es oriunda de San Borja, en el departamento boliviano de Beni.

reportó "La Gaceta".

Es precisamente ese "allá" el que hoy investiga la policía argentina, pues según fuentes de Infobae, Jade habría estado transportando droga de su propia familia, desde Bolivia al puerto de Buenos Aires, para sacarla del continente. El medio argentino afirma que la joven tendría nexos directos con el narcotráfico local, vinculada con un poderoso traficante de cocaína de Beni, que vendría siendo su tío directo.

Esta nos es la primera vez que una reina de belleza está asociada al crimen organizado. En 2024, la exMiss Mundo Bolivia, Alondra Mercado Campos, oriunda de la misma región que Jade, fue detenida por el tráfico de armas y posesión de drogas, informó "El Espectador".

La detención

Según el reporte policial, la madrugada del 23 de enero un avión Cessna 210 realizó un aterrizaje de emergencia en un descampado del delta de Ibicuy. El dueño del predio habría ido en ayuda de la pareja, quienes le confesaron que tenían un vínculo amoroso y le pidieron que los llevara a una hospital, con intenciones de escapar, pues supuestamente la joven estaba embarazada y debieron descender de urgencia, ya que ella se había sentido mal durante el vuelo.

Sin sospechar nada, el dueño del lugar los subió a su vehículo rumbo al centro de salud más cercano; sin embargo, en plena ruta fueron detenidos por la policía de Entre Ríos. La fiscal a cargo de la causa, Analía Ramponi, detalló que la cocaína incautada "podría producir más de cinco millones de dosis, con un valor aproximado de 2,3 millones de dólares", consignó el canal TN.

personaje público, adquiriendo fama, visibilidad y, según algunos medios internacionales, nexos con el crimen organizado, detalló el portal Aires de Santa Fe.

Tras ganar el certamen, la joven fue invitada a programas de televisión, participó en grandes desfiles de moda y se presentó en algunos reality shows de reinas de belleza. Con una ascendente carrera, Jade brillaba en las pasarelas locales y en los estudios

de televisión, y aprovechó todo ese dinero que ganó con su fama para estudiar psicología, carrera que aún no ha terminado.

Durante el último año condujo un programa en la televisión de la ciudad de Trinidad y en sus ratos libres se ocupaba de sus redes sociales. "Aquí soy otra y allá soy alguien", dice la biografía en su cuenta de TikTok, donde compartía su rutina de deportes, tips de belleza y sus últimos viajes,

REDES SOCIALES